

協議会事業

ふれあい農園



体験交流会

第1農園

ジャガイモ芽欠き・土寄せ体験交流会開催

開催日時／4月28日(土) 開催場所／第1農園 参加者／24名

巷ではゴールデンウィークに突入という好天に恵まれた4月の終わりに、来るべく収穫を楽しみに皆懸命に汗をかきながら作業をいたしました。ご参加いただきました皆様、大変お疲れ様でした。

収穫交流会(ジャガイモ掘り)にも是非ご参加ください。収穫交流会は次号でご報告の予定です。乞うご期待ください。



第1農園

ボランティア応援団ありがとう

サツマイモ植え付け用畝づくり体験会開催

開催日時／5月12日(土) 開催場所／第1農園

今回下関市役所まちづくり政策課地域サポート室の皆様はじめ、山の口・貴船町にお住まいの方による応援感謝いたします。腰・脚・膝等大丈夫でしょうか?またのご協力を是非お願ひいたします。

サツマイモ植え付け体験交流会を6月2日(土)におこないました。次回の中東通信でご報告の予定です。乞うご期待ください。



第1農園 今後の予定

- 大根種蒔き……… 9月実施予定
- サツマイモ掘り…10月下旬実施予定



第2農園

サツマイモ植え付け用畝づくり体験会開催

開催日時／4月28日(土) 開催場所／第2農園

当協議会子育て・青少年育成部会主導のもと、第二幼稚園内に「ふれあい農園第2農園」を設け、畝づくりをおこないました。

ご協力、応援していただいた皆様のおかげで、畑4畝が完成いたしました。ありがとうございました。



自治会行事 資源回収始めました

地域の活性化とコミュニケーションを深めよう

棕野福祉部は、現在行っているイベント活動(しめ縄作り、森林ウォーキング等)を棕野・藤ヶ谷全域(新棕野は除く)に対象者を広げ、ひとりでも多くの方に参加をしていただき、地域の活性化をはかりたいと思っています。

その活動費に充てるために、このたび資源回収事業を始めました。

協議会事業 地域づくり部隊参上!

協議会事業

健康福祉部会



平成30年度第1回目の部会を5月28日(土)18時30分より当協議会事務所にて開催いたしました。

主な議題は今年度の活動についての協議で下記のように決定をいたしましたのでご報告いたします。

- ① サロン開催 「歌声喫茶」を市役所本庁ロビーにておこないます。日時は未定。
- ② 困りごとお助け隊 助け合いの精神で、無理のない緩やかな支援活動を継続していきます。
- ③ レクリエーションスポーツ 名陵校区・日新校区で気候の良い時期に開催予定。
- ④ 先進地視察 希望があれば実践する予定です。

以上、大筋での事柄を決め、詳細は役員の一任とし、決定事項は速やかに連絡を取り合い実行することが確認されました。

自治会行事 王江校区レクリエーション大会開催

3・21
祝

王江校区の「ニュースポーツレクス大会」が、雨の降る肌寒い中開催されました。

今回は、子ども10名、大人30名、合わせて40名の参加を得て、中東地区まちづくり協議会所有のニュースポーツ用具「トリコロキューブ」2セットをお借りし、「ユニカール」「ふらばーるバレー」、「トリコロキューブ」の3種目を全員で楽しみました。

それぞれのゲームでは声援あり、笑いあり、加えて参加賞等の景品で、大変盛り上がった大会でした。



当協議会は、今年度新規活動の一環としてレクリエーション器具を購入いたしました。器具を使用したい自治会や学校関係の方は是非当協議会までご連絡ください。

連絡先／中東地区まちづくり協議会 事務局 TEL083-250-8380

中東地区に関連した出来事

養治スポーツ少年団ファルコンズ
春季全日本小学生ソフトボール大会の軌跡!

- 1回戦 3-2 逆転勝利
対 ヤマトソフトクラブ(宮崎)
- 2回戦 0-11 敗戦
対 林ヤンガーズ(香川)

みんなよく頑張りました。(監督より)

オーストラリア遠征を終えて
大庭眞乃郁

JAPANが終わるまでにたくさんの人との「出会い」がありました。ドリームズのみんなはとても元気が良く、楽しいチームでした。体の大きさの違う外国人選手はすごく迫力がありましたが、みんな一生懸命戦いました。準優勝だったけど、みんなに出会えたこと、同じグラウンドで戦えたことは、私の一生の宝物です。

監督をはじめ役員、コーチ、ドリームズとプリンセスのみなさん本当にありがとうございました。またいつか会えることを楽しみに、これから先につなげていきたいです!



資源回収――

- 回収日 每月第一土曜日
- 収集品 新聞・雑誌・段ボール・アルミ缶・スチール缶

門松、ペットボトルツリーの製作および設置場所を募集。
詳しくは協議会事務局までご連絡ください。